

活動名：耶麻地区新人交流大会
日 程：平成29年10月22日
会 場：押切川公園スポーツ広場
参 加：10名
帯 同：熊坂・貝和コーチ
報 告：熊坂コーチ

10月22日に押切スポーツ広場で開催されました耶麻地区新人交流大会に参加しました。
「新人」交流大会ですので5年生・9人、4年生・1人の合計10人で参加しました。

5年生の大会はほとんど無く今年初めての大会です。意識の高い選手達で多くの選手がT
6に上がっています。そんな選手達がどんな戦いを見せてくれるのか期待して挑みました。

予選リーグ

アーレ 2ー0 喜多方南部
アーレ 0ー1 エルマノス

2位リーグPK戦

アーレ 2ー3 ヴェルジナーレ
アーレ 2ー1 西会津

台風の影響で朝からあいにくの雨となってしまいました。水溜りが何箇所もありドリブル
してもパスを出してもボールが止まるという厳しいコンディションの中での試合となって
しまいました。水分を含んだボールは重くなり遠くに蹴る事や強いシュートを打つのが難
しい状況でした。

技術・スピードよりパワー・持久力が要求されるグラウンドでした。今回の選手達にとっ
てはマイナス要因となってしまい思い通りのプレーが出来ませんでした。

厳しいコンディションの中でも良いプレーを見せてくれました。

水溜りの無いところを利用してスピードあるドリブルを見せてくれたり、2トップのゴール
前でのアイディア、またボールが止まり繋がりははしませんでした。イメージの良いパス
を出していました。

守備でも試合中のコーチングをしっかり聞いてくれてカバーリングなどは時間を重ねるご
とに良くなっていきました。

試合の結果は良くありませんでしたが一つ一つのプレーを見て大きな可能性を感じる事が出来ました。楽しみな選手達で鍛えがいがありました。

来年度は皆さんがアーレのトップになりますので自覚と誇り、そして高い目標と意識を持ってこれから頑張ってくださいと思います。
みんなのこれからの活躍を期待しています。

○反省点

※1対1で簡単に飛び込み交わされる場面があった。

※攻守の切替をもっと早く。

※ゴールに向かう選手が少なかった。ボールを持った時の第一選択肢は「シュート」という意識を持つこと。

※頭の中で考えていない選手が多く予測が出来ていない。ピッチを見渡し次のプレーを予測、そして相手より先に動き出す。

細かいところはもっとありますが以上が私を感じた事です。簡単に修正出来ない事もありますが日々のトレーニングでしっかり取り組まなければ改善出来ませんので日々のトレーニングを大切にしてください。

喜多方サッカー協会様。

大会にお誘い頂きありがとうございました。

選手達にとってとても貴重な経験となりました。

また大会がある時には是非誘ってください。

宜しくお願いします。

雨の中、応援・ご協力下さいましたご父兄の皆様ありがとうございました。

試合結果は残念でしたがまだまだこれからの選手達です。大きな可能性のある選手達をこれからも温かく見守って頂けたらと思います。

宜しくお願いします。

コーチ：熊坂





